

Ein Wort zur Beherzigung.

Indem ich Euch, meine jungen Freunde und Freundinnen, dieses nach einem Meisterwerke Coopers gearbeitete Schriftchen übergebe, spreche ich die Hoffnung aus, daß es Euch als eine Unterhaltung nach anstrengenden geistigen Studien Freude und Erholung gewähren möge.

Doch schrieb ich es nicht allein zu diesem Zwecke; sondern ich wünsche vielmehr, daß Ihr daraus auch einige Belehrung über die Sitten und Verhältnisse eines Volksstammes schöpfen mögt, welcher leider allmählig von der Erde verschwindet, nachdem er durch die Weißen weiter und immer weiter von den Küsten seines heimatlichen Meeres in die Wildnisse und Urwälder des Festlandes von Amerika zurückgedrängt ward.